

学校だより

おっかわ



令和4年7月20日
半田市立乙川小学校

家族そろって楽しい夏休みを...

山本 裕紀

先日、校庭でつかまえたトンボの名前が分からず、そばにいた私を呼び止めて尋ねてくれた子がいました。理科の教師として、トンボの名前くらい即答できるだろうと思っていたら、その子が手にしたトンボを見て、名前がすぐに出ず、頭を抱えてしまいました。その場で、私は軽い気持ちで「ちょっと名前が分からないなあ。もし、名前が分かったら教えてね。」と返答しました。ところが次の日、その子が図鑑を手にして「先生、昨日のトンボはきっとこれだよ。」と教えに来てくれました。図書館に足を運んで図鑑を探し、本物と見比べながら一生懸命調べたのだらうと思い、その子の行動力に感動しました。

さて、明日からいよいよ夏休みです。自分の目で本物を見たり、手で触れたりしながら、分からないことはとことん調べてみる、家族と一緒に考えてみる時間がたっぷりあります。しかしながら、そうした夏休みを満喫できるのも健康があつてのことです。新型コロナウイルスの感染拡大傾向が続く中ですが、家族との大切な時間を、健康に過ごされますことを心から祈っています。



9月の主な予定

7月20日現在です。今後、日程や内容が変更になる場合があります。

月	火	水	木	金	土日	
			1 始業式 大掃除 学活 分団集会	2 給食開始 ⑥委員会	3	4
5 朝礼	6	7	8	9	10	11
12 朝礼 ⑥クラブ	13 口座振替日 ■SC渡部先生	14 B日課 代表委員会 ③④④年アウトリーチ	15	16	17	18
19 敬老の日	20	21 B日課 月曜の時間割 ⑥児童会選挙	22 ⑤⑥学校公開	23 秋分の日	24	25
26 朝礼 3年交通教室	27	28	29 3年交通教室予備日 ■SC神谷先生	30 芸術鑑賞会		

ご協力ありがとうございました

ボランティア委員の子たちが緑の募金を行いました。7月5日から8日の読書タイムに各教室をまわり、全校のみんなに募金を呼びかけました。たくさんの子たちの協力で7,628円の募金が集まりました。集まった募金は、市内の小中学校の緑化推進のために使われます。みなさんの善意によって市内の学校に緑が増え、快適な学校生活を送ることができるようになります。ご協力ありがとうございました。



地域の方に支えられています

半田市ではコミュニティスクールの制度を導入しています。本校でも子どもたちが学習や活動を行う際、地域の方や保護者の皆様のサポートを得ています。新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、コミュニティスクールの活動にも制限がかかることがありますが、6月28日には4年生の子たちが稗田川に生き物調査に出かけました。暑い日になりましたが、学習支援ボランティア「SOKS」と関係保護者の皆様には、子どもたちが安全に活動できるように現地で見守っていただきました。また、市の環境課の方々および知多自然観察会のみなさんには、子どもたちの観察のお手伝いをしていただきました。本当にありがとうございました。



各種大会・コンクールの結果

- 第2回わんぱく相撲女子愛知ブロック大会 第3位 4年 滝本 夏鈴
- 第2回全日本マスポクシング選手権大会愛知県選考会
小学生高学年男子140cm超の部 第2位 5年 西村 玲音
- 第52回愛知県ジュニア新体操選手権大会
男子個人徒手競技 第3位 3年 中村 優太
- 東浦町スポーツ祭柔道大会 小学3年の部 第3位 3年 吉田 凌



PTA活動紹介 【文化部】

PTA文化部の皆さんは毎年ベルマーク回収をしています。6月22日に本校図書館で、ベルマークの集計作業をしていただきました。多くの部員の方が、同じ点数のベルマークごとに仕分けしたり、集まったベルマークの点数を計算したりしていました。どうも、ありがとうございました。集まったベルマークは、子どもたちの学校生活で活用できる物品を購入したり、学校環境を整備したりすることに使わせていただきます。

